



MEJOR CONDICIÓN CLIMÁTICA PERMITIÓ RETOMAR LAS LABORES.

Reanudan búsqueda de tomecino en la montaña

Luego de registrarse un mejoramiento de las condiciones climáticas, se retomaron las tareas de búsqueda de Francisco Cisternas Ramírez (32), el tomecino desaparecido en el sector precordillerano de la región de Ñuble. “Nos encontramos desplegando al personal para la búsqueda de Francisco, ya que hoy (ayer) tenemos óptimas condiciones climáticas. Tenemos a personal del Ejército, de la patrulla Parme Maule y Carabineros del Gope Ñuble.

Además, está en proceso el despliegue de drones y el vuelo del helicóptero aeropolicial de Carabineros del Biobío”, detalló el mayor Diego Mora, quien está a cargo de las operaciones en la montaña.

El delegado presidencial de Ñuble, Rodrigo García, señaló que “hemos estado en constante contacto con la familia (...) se insistirá en la búsqueda del joven, y con estos días de mejor tiempo, se espera que hayan mejores resultados”, apuntó. 🇨🇱